
 
CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Verbale della Seduta Telematica 

del Consiglio degli Studenti 

  

Martedì 22/04/2020 

Verbale n.9 

  

In data Mercoledì 22 aprile 2020 alle ore 14.00 è regolarmente convocato e si riunisce in modalità                 
integralmente telematica il Consiglio degli Studenti con l’utilizzo della piattaforma Webex, per            
discutere il seguente ordine del giorno: 

1)     Approvazione del verbale della seduta precedente 
2)     Comunicazioni della Presidenza 
3)     Questionario sull’emergenza sanitaria 
4)     Varie ed eventuali 

Presiede la seduta la Presidente del Consiglio degli Studenti, Sig.na Marina ZANATTA. 

Segretario verbalizzante è il Segretario del Consiglio degli Studenti, Sig. Niccolò FONIO. 

Sono presenti con collegamento audiovisivo i/le consiglieri/e: 

Rappresentanti in Senato accademico 

Edoardo MISERERE, Ammr Mohamed Abdel SAYED, Alice CLEMENTE, Irene THOMOS, Olga 
ZANNONI 

Rappresentanti in Consiglio di Amministrazione 

Giorgia GARABELLO, Matteo PEROTTI 

Rappresentanti in Comitato Universitario per lo Sport 

Gabriele SCIVETTI, Daniele RAVASI 



Rappresentanti in Assemblea Regionale degli studenti per il diritto allo studio universitario 

Guglielmo OLIVERI, Carolina PAPAROZZI, Sara LANZONE, Maria CLOT  

Rappresentanti in ciascun consiglio di dipartimento 

Francesca SIVIERO, Aurora SCAROLA, Matteo CHIARELLO, Davide TRUCCATO, Niccolò 
FONIO, Marina ZANATTA, Tommaso EMANUELLI, Francesco PIERGIOVANNI, Tullio 
ROMANO, Nicholas SPOTO, Claudia VITERITTI, Daniele RAVASI, Stefano VINCENZI, Fabrizio 
Alberto MORABITO, Eleonora MILAN, Claudia VITERITTI, Alessia PASCARELLA, Francesca 
BALBO. 

Assenti giustificati 

Simone ZANETTI, Daniele PELLEGRINO, Jacopo TANCREDI, Edoardo STURNIOLO e sostituta 
Marianna SARACINO, Francesco CORSI e sostituta Cristina BRONDELLO, Lunella 
VOLTERRANI e sostituto Lorenzo MARINO 

Assenti non giustificati 

Abel DALL’OLIO, Roberto VIGNES e sostituto Andrea LORELLO, Luca ODIFREDDI 

 

Discussione dei punti all’ordine del giorno 

1) Comunicazioni 
 

ZANATTA afferma che le proposte sono state portate agli uffici e tutte sono fattibili a livello 
legale. A livello pratico ci sono dei limiti operativi, dunque non è ancora possibile deliberare 
definitivamente. 
 

2) Approvazione verbale della seduta precedente 
 
Il Consiglio approva all’unanimità  

 
3) Questionario 

 
ZANATTA introduce la questione assieme a RAVASI che ringrazia e si dice soddisfatto del 
lavoro svolto 
SANGERMANO, come anticipato alla Presidente, propone di somministrare una traduzione 
in inglese e fornirà a breve la bozza che la consigliera THOMOS si è offerta di rivedere e 
correggere eventualmente 
RAVASI propone di inviare il questionario il 24. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità il questionario con eventuali modifiche di forma e approva 
di tradurlo e somministrarlo anche in lingua inglese ove necessario. La somministrazione 



viene favorita il prima possibile ma in tempi compatibili con la fine delle sessioni, dunque 
indicata al più tardi per la settimana del 26/04 
 

4) Varie ed eventuali 
 

Viene sollevata l’esigenza di parlare dei contributi per le associazioni studentesche, punto che 
si decide di trattare più approfonditamente nella prossima seduta  
 

La seduta è tolta alle 15.30 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Letto e sottoscritto f.to 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 

Niccolò FONIO 

  

f.to 
LA PRESIDENTE 

Marina ZANATTA 
 


